

『地域立 加美小学校を目指して』

校長 吉岡 哲郎 先生



『「自粛」という自己規制で息苦しい状態になっています。』そう書いたのは、昨年の今頃でした。

あっという間に一年間経ってしまいましたが、相変わらず息苦しさを感じる日々が続いている。この間、PTAの皆様には、子どもたちの安心・安全を最優先に考えるという方針を共有し、様々な対応にご理解とご支援をいただき感謝申し上げます。

さて、令和3年度の第1回学校協議会を、SNSを使って4月30日から5月7日の期間に設定し実施しました。例年「運営に関する計画」を中心に、学校運営方針を検討・承認いただき、一年間の学校の活動を進めることができます。今年度も「集中力の涵養・基礎基本の確立」「時を守り・場を清め・礼を正す」を基本方針として教育活動を進めることになりましたが、新たに大きな観点での取組が始まりました。それは「地域とともににある学校づくり」を念頭に置いたプロジェクトの提案です。5年・10年の長いスパンで、地域・保護者の皆さんが学校を作っています。

一つ目は、加美小学校の「基本理念」を学校協議会を中心に作るプロジェクトです。ご存じの通り、加美小学校には「つよい子・あかるい子」という目指すべき子ども像があります。これに加えて、学校はどのような教育を中心として進めるのか、加美小学校として特色のある学校づくりのための「理念」を地域・保護者の皆さんに参画していただきながら学校協議会で作るという取り組みです。

二つ目は、PTAの皆様にご協力いただき、「子どもたちが本に親しむ」機会をつくるプロジェクトです。たとえば「親子読書感想文コンクール」をPTAの皆様で企画いただくというアイデアです。他にも「卒業レポート」プロジェクトというアイデアなどもあります。感染症の状況が落ち着き、ご説明させていただける機会を待っているところです。まだまだ、プロジェクトチームを立ち上げる段階ですが、共に成長し新たな価値を創造する「地域立 加美小学校」を目指して、保護者の皆さん、地域の皆さんのご支援をいただきたいと宜しくお願い申し上げます。



編集発行
大阪市立加美小学校
PTA広報委員会
大阪市平野区加美
正覚寺 3-13-35

夏休み！大人も思い出づくりを！！

教頭 中元 浩二 先生



夏休みがやってきました！去年の夏休みはたった2週間でしたが、今年はいつも通りです！！私だけでなく保護者の皆様も「夏休みってどんな風にすごしてたっけ？」と思うほど、去年は思い出づくりができなかったかと思います。今年はどんな風にすごしますか？

私の子どもが小学生だったころを思い出してみます。朝はいっしょに早起きしてラジオ体操。その流れで涼しいうちにソフトボールの練習。夜は花火をすることもありました。いっしょにお風呂に入る回数も増えますし、歯みがきの「仕上げみがき」をすることも増える期間でした。休みの日にはプールに行ったり、絵日記のためにナイターに連れて行ったこともあります。「自由研究がしたい」というので家の前で空き缶を利用して飯盒炊爨をしたこともありました。遠くへ旅行に行ったりはしませんでしたが、たくさん思い出があります。

現在、子どもは大きくなり、家で話す機会も減りました。お子さんが小学生のうちだからこそできる思い出づくりをしてみてはどうでしょう？子ども以上に大人にとっていい思い出になるにちがいありません。よい夏休みをおすごしください！

校内の風景を撮影しました!!

植物の様子や素敵な掲示物をご覧ください☆☆

2021.6.15撮影

参観や行事の中止でなかなか学校へは行くことができず残念ですが、校内の様子を見ていただきたいと思い、学校で育てている植物と心のこもった素敵な掲示物を撮影しました。



令和3年度PTA役員

【会長】

小川 陽太

【副会長】

野村 亜矢子

赤阪 由紀子

節川 裕一

藤本 文子

清水 靖子

【会計監査委員長】 内藤 正宏

宜しくお願ひ致します

編集後記

今年度第1号のPTA新聞です。今号は、教職員の紹介を中心に編集しました。質問をたくさんしてしまいましたが、教職員のみなさんのお人柄がわかり、親近感が芽生えました。1年間よろしくお願ひします!!

次号は、12月を予定しています。お楽しみに!

なお、PTA新聞に対してご意見のある方は

『kamishoupta@yahoo.co.jp』までご連絡ください。

【令和3年度 広報委員会】

「就任のご挨拶」



PTA会長 小川 陽太

PTA会員のみなさんこんにちは、今年度PTA会長を務めます小川です。

加美小学校に10年間子供を通わせてもらっています。のんびりとした校風でのびのび育ててもらって子供にとっては良かったと感じています。ほんの僅かですが、PTA活動をとおして学校づくりに参加できていることを喜んでいます。

世界的なパンデミックが2年目になり、大人も経験したことのない困難が次から次に起き、社会全体が大混乱の日々です。

こんな時代だからこそ、かけがえのない小学生時代の日々を、子どもたちが元気に・楽しくすごしていけるように、また良い思い出としてこの小学校時代を振り返ってもらえるような楽しい学校にしていけるように頑張ってまいります。

今年1年、PTA会員みなさんのご協力をよろしくお願いします。